見つけた 千歳の宝物! Vo.35 ~小学生にインタビュー~



亀岡川東学園の2年生 2名に聞きました。



◎小池 虎羽太(こいけこうた)さん 2年生 国分区

・好きな教科は?

ゲーム、サッカー、けん玉 好きなことは何ですか?

・将来何になりたいですか? 自衛隊 カレー 好きな給食のメニューは? ・家でどんなお手伝いをしますか? してない ・今一番欲しいものは? ラジコン

・千歳町でやって欲しいイベントは? 大きな夏祭り

◎河嶋 藍生(かわしま あおい)さん 2年生 国分区

好きな教科は? 生活

・好きなことは何ですか? サッカー 警察官 ・将来何になりたいですか?

・好きな給食のメニューは? ちくわの磯辺揚げ、ハンバーグ

仏様にご飯を供えること 家でどんなお手伝いをしますか?

・今一番欲しいものは? ゲームカセット

・千歳町でやって欲しいイベントは? お祭り

す動し活

康 野

指さ

操日す。齢

健大月組

 h_{o}

けおい

て口を

いの実匠

ま運施の

回

 σ

読者の声 「出雲台区の今」

出雲台区 清水 一成 さん

い会を女にをに議れ

願きの治をれす

っる幸体実想が

て議せも行い常会さ

想議て合保に性台

ち厳

に全意男名

。成

でにす早うのししを時女雲

の私

をわ

告て

さい

て出

た台

だ区

きの

ま活

動次まを願性移出和は

実い

現を

き由

るに出

こ討て

をで民

てし - 観 、花十十四特 - 一月記 すいよ層 い方え なう強高が手十にがで十観 ルなり 見の会は 年会所ヤ 二月三日 本の会は はない。 参 月 りわ南月 っ天の 加の さ忘 てで紅 日花ま見す れ年 む し葉 天 忘 花候年紅のが、 だた狩 日 まで と会葉会 新は 略 た でラ 存ををを 盛ン い名に 活考 りの 集のか け慮

> いお方に「望図地取な息た近 る二ま開 チをは、エ うィたれ止イ

洋正希正哲茂洋部 希行子俊雄樹

委部和

員長年

廣森稲山主 瀬川垣田原

今安寺谷廣安名

西藤町尻瀬藤倉

直華三隆良 人子男久一

申り々おふしつ域り行に新づ令 しまのきれててコ戻事向型い和 上すごまあおいミさもかコて五 。協しいりはれれ再い口い年 ユす。よテしさ中ウすも にの°私さル日よ な更こたれス本い るなれちて感中よ こるかのい染を終 町事 と推ら日た症席わ おし民掲 を進も常様も巻り も々終しに 願ての載 希が

今後の行事予定

3月23日(土)~4月7日(日) 亀岡さくらウィーク 七谷川河畔 4月6日(土)自治会当初総会 4月7日(日)消防団入退団式 4月14日(日)千歳町戦没者慰霊祭

- ◆高齢者介護予防教室 3B体操◆ 偶数月 第4金曜日
- ◆グラウンドゴルフを楽しむ会◆ 奇数月 第2水曜日

【 | 】 〔第56号〕 ちとせふれあいニュース 令和6年3月15日



発行者:千歳町自治会 亀岡市千歳町千歳垣根2-3 TEL·FAX:0771-22-0682 E-mail: jichi-chitose@theia.ocn.ne.jp ホームページアドレス: https://chitose-jichikai.com QRコード

年度末を迎えて

千歳町自治会長 廣瀬 照雄

桜の便りが届く頃になってまいりました。今年も七谷川の桜は、見事に咲き誇り、私たちの目 を楽しませ、心を和ませてくれることでしょう。年明け早々、能登半島で大地震が発生し、多く の尊い命が失われ、今なお避難所生活を送られている方が大勢おられます。被災された方にお見 舞いを申し上げるとともに、一日も早い復興を願うばかりです。災害は忘れたころにやってくる ではなく、忘れる前にやってきます。千歳町では、自主防災会や消防団を中心にして、災害に備 え防災資機材を保管するとともに、毎年、避難訓練を実施しています。しかしながら、十分とは 言えません。田舎やから米や野菜はあるし、トイレも何とかなると思っている人も多いと思いま す。あれだけの災害の中で単にそうした思いだけで大丈夫とは決して言えません。今後とも防災 について皆さんと一緒に考えていこうと思っています。

さて、令和5年度は、新型コロナウイルスの感染症区分が見直され、自治会行事を通常に実施 することが出来ました。一方でまちは高齢化が進み、人口減少が続いています。そうした時だか らこそ、町民同士がふれあう場を大切にした自治会活動を皆さんと一緒に進めますので、ご理解 とご協力をよろしくお願いします。

令和6年消防千歳分団出初式

亀岡市消防団千歳分団分団長 越野 慶吾

1月7日(日)午前7時から旧一之宮幼稚園グラウンドにおいて自治会長、自主防災会長を始め、 多くのご来賓の出席の元、千歳分団出初式を行いました。出初式では、積載車やポンプの乗った手 押し車を並べて、団員の服装や規律、車両やポンプの整備状況を見ていただく閲団と機械器具点検 を実施していただきました。昨年12月には、2部3班(北谷・出雲)に積載車とポンプが新しく配

備され、千歳分団に積載車が3台にな りました。

また、町での出初式の後、亀岡中 学校体育館で行われた令和6年亀岡市 消防出初式に出席しました。今年は クニッテル通りでのパレードが久し ぶりに再開されました。

今年度より、消防団の活動がコロ ナ禍前の状態に戻り、訓練等を頑張 り千歳町の防火・防災の要として消 防団一同頑張りますので、よろしく お願いいたします。 (敬称略)



亀岡市長表彰 分団長 越野 慶吾(小口区) 亀岡市消防団長表彰 西田 貴博(中 区) 班 長 森川 真輝(北谷区) 京都府知事表彰精励章 副分団長 長原 由充(中区) 京都府消防協会長感謝状 前分団長 森川 穣治(中 区)

祝 二十歳の節目を迎えて

亀岡市主催の20歳の節目を祝う式典が、1月8日にサンガスタジアムで開かれました。今年度は「亀岡 市はたちの会」に改められて2年目の開催になります。今年は「煌(きらめき)~未来を照らす道しるべ ~」をテーマに定め、実行委員会の皆さんが心に残るはたちの会にしようと企画・準備に取り組んでこら れました。当日は千歳町からは10人の皆さんが色とりどりの振袖やスーツ姿で出席し、人生の節目に当た り気持ちを新たにしていました。2023年度に20歳になる市民は888人です。

式典に引き続き「つどい」の部では、参加者は恩師や旧友らと近況を報告しあったり、晴れ姿をカメラ に収めたりして楽しいひと時を過ごしていました。20歳を迎えた町内の10人の方々に、それぞれの思い や決意を寄稿していただきました。 (文:名食洋一)



真継歩奈 田中未維奈 安藤満美

令和6年1月8日 サンガスタジアムにて(敬称略)

多くの方に支えてもらいながら色々なことを経験 できた、充実した20年間だったように感じまし た。これからも、たくさんのことに積極的に取り組 み、自分の決めた目標に向かって精一杯走り続けて いきたいです。 【九里太基】

成人式を迎え、これまで20年間自分を支えてく れた多くの方々へ感謝の気持ちを伝えたい。これか らは成人としての自覚を持ち、お世話になった方々 に少しずつ恩返しをしていきたいと思います。

【神門流弥】

【真継歩奈】

20歳!成人! 今までのすべて、ありがとう自 分!ありがとう亀岡!ありがとう家族!ありがとう 仲間達!出会った人、環境すべてにありがとう そ してこれからもよろしく!20歳に恥じないよう心 楽しく楽しく頑張ります。 【西垣秀映】

2024年1月1日、石川県能登半島で地震が起こり ました。私の母方の祖父母が被災しました。私は祖 母が買った母の振袖を成人式で着ることができて、 誇りに思います。今の日常が当たり前だと思わず、 周りの人に感謝して過ごしていきたいと思います。

です。20歳になったからといってすぐに社会の成 員となった自覚が生まれたわけではありませんが、 なりたいです。 【矢田開都】

家族や友人、多くの方々が支えて下 さったおかげで無事成人式を迎える事 ができました。 周りの方々への感謝を 忘れずにこれからも夢を叶えるために 日々頑張っていきたいと思います。

【安藤満美】

あっという間に二十歳を迎えたこと に、私自身驚いています。今まで支え てくれた家族や友人、地域の皆様には 感謝しかありません。4月から会社に 入社し就職するので、今まで以上に気 を引き締めて頑張りたいです。

【大野 秋】

成人を迎え、大人の仲間入りです。今後は何事に もチャレンジ精神を忘れず努力していきたいです。 また、親をはじめお世話になったすべての方々に感 謝し、少しでも恩返しできるように頑張ります。 【神門聖十】

20歳を迎え、周りの方から「大人になったね」 など色々な声をかけてもらい、やっと自分自身で成 長できてるんだなと実感しております。これから は、気付かせて頂く側ではなく、気付く側になれる ように精進して参ります。 【田中未維奈】

二十歳までで感じたのは、とても多くの人に支え てもらっていたことです。家族だけでなく、地域の 方や学校の先生、そして友達という多くの人に支え られて今があると思います。日々この感謝を忘れず に目標に向かいたいです。 【野々村拓哉】

いろんなものに興味を持たせてくれた両親に感謝 これから少しずつ力をつけて周りの役に立てる人に

千歳駐在所

安全・安心ステーション総会

2月18日、令和5年度の千歳駐在所安全・安心 ステーション総会・研修会が河原林町自治会を会 場に約60名の参加で行われました。

当日は、開会行事と役員報告に続いて、活動報 告と駐在所管内の犯罪及び交通事故について丸山 駐在官から報告がありました。また亀岡警察署の 方から、亀岡警察署管内の情勢報告や防犯講習・ 交通安全講習がありました。

その後、京都府警ネット安心アドバイザーの岡 田典子さんによる、一人一台のタブレットを使っ た「ワンクリック詐欺」や「サポート詐欺」につ いての体験型研修をして頂きました。今後のイン ターネット活用に向け、大変参考になりました。

(文:安藤茂樹)



出雲台区防災講演会

の飯澤吉郎様を迎え、出雲台区防災講演会を開催 しました。当日は区民28名が参加し、講師による 分かり易い話とタイムライン・避難カードを作成 しました。これは避難行動を事前に決めておくも ので、避難場所は千歳町自治会館などを記入しま した。今回の講習会で学んだ大事な点は次の2点 です。①早めに避難する。警戒レベル3 高齢者避 難の時 ②自分たちで自分と地域を守る。備える 逃げる 助け合う その為にも声を掛け合い、日 頃から地域との繋がりを大切にしておくこととい うことを学びました。 (文:濱田則子)



人権研修会

2月12日に、令和5年度千歳町人権研修会が千 歳町自治会館において開催され、多くの方々が参 加されました。

当日は亀岡市人権教育啓発指導員の玉記道子さ んより「私もあなたも大切に~想像力と気づき」 をテーマに LGBTQ+ や SOGIE についての講演 を聞きました。

講演では、いろいろな人の心や感情の在り方に 気づいて言動の中で相手を傷つけないようにする ことが大切であり、私たちも日常生活の中で無意 識にいろいろな偏見や差別をしているかもしれな いという話を聞き、自分自身を振り返る大切さを 知ると共に多くの気づきがありました。

(文:廣瀬哲雄)



町民卓球大会

2月25日に4年ぶりに体育振興会主催の「町民 卓球大会」が、さくら公園体育館にて開催されま した。当日は全ての区から多数の町民の方々が参 加され、熱戦が繰り広げられました。大会結果は 以下の通りです。

【団体の部】

優 勝 出雲区 準優勝 毘沙門区 第3位 中区

【個人男子の部】

優 勝 九里和宏さん 準優勝 平野慶三さん 第3位 佐々木重和さん

【個人女子の部】

優 勝 九里有咲さん 準優勝 廣瀬景子さん 第3位 古林敦子さん

(文:名倉洋一)

